

ありがとう
忘れないよ
みんなの母校

昭和中学校 昭和小学校 維新小学校 昭和幼稚園

令和6年3月閉校

昭和地区にある5つの学校、幼稚園はこの春、その歴史に幕を閉じました。各校園では閉校式が厳かに挙行され、子どもたちや教職員、地域住民らが名残を惜しんでいました。

また、各学区では地域が一体となり、趣向を凝らした閉校イベントなどを開催。地元の人だけでなく、今は別の場所ですす卒業生も集まり、思い出の学びやでの再会を喜び合っていました。

閉校した5校園が再編され、4月に開校した昭和五つ星学園義務教育学校・幼稚園の開校記念式典の様子は、次号でお知らせします。



① 教室に描かれた黒板アート (3/25、昭和小) ② 地域の歴史の節目を飾る記念写真には笑顔が溢れる (3/23、維新小) ③ アルバムを懐かしく眺める (3/23、維新小) ④ 校舎や体育館を開放して開催された閉校祭には、在校生をはじめ卒業生や地域住民もたくさん訪れた (3/24、昭和) ⑤ 式辞を述べる市長 (3/26、昭和) ⑥ 各校・園の閉校式では、校旗・園旗が返納された ⑦ 参加者全員でやとさ(松山踊り)を踊る (3/23、維新小) ⑧ 教職員のバンド演奏に合わせ、みんなで歌った (3/25、昭和) ⑨ 昭和幼・昭和小にまつわる写真約450点を展示 (5/31まで、昭和公民館) ⑩ 生徒が市内のパン店と共に開発した閉校記念カレーパンの販売。昭和小学校カレーと維新小学校カレーを使ったパン200個は、あっという間に完売した (3/24、昭和)

思い出を胸に、未来へ